
Intel renonce au 4GHz !

Annoncé pour la fin 2004 puis retardé, le prochain Pentium 4 de la
société Intel (Californie), cadencé à 4 Gigahertz, ne verra finalement
pas le jour. Le fabricant de processeurs avait jusqu'ici toujours tablé
sur la fréquence élevée des horloges de ses produits pour améliorer la
performance des ordinateurs qu'il équipait...

Sa stratégie commerciale
consistait ainsi à doubler la puissance des machines tous les deux ans
en ajoutant de plus en plus de circuits intégrés aux processeurs. Mais
cette politique a atteint ses limites. Les ingénieurs d'Intel sont arrivés
à un degré de miniaturisation où les contraintes thermiques et
électriques augmentent considérablement les coûts de production
sans pour autant offrir d'innovations majeures. Les premières puces
électroniques datées de 1971 étaient capables d'exécuter 60000
opérations à la seconde ; on en est aujourd'hui à 3 milliards à la
seconde. Mais à ce niveau, la vitesse du signal électrique devient
un facteur limitant. A l'avenir donc, pour fournir toujours plus de
puissance aux ordinateurs, les responsables de la société mise sur
l'augmentation de la mémoire cache et surtout le développement de
technologies "dual core" (avec deux processeurs dans une même
puce). D'autres constructeurs californiens comme AMD et Sun
Microsystems ont depuis plusieurs mois amorcé ce même virage.

Source & infos complémentaires :
Agence pour la Diffusion de l'Information Technologique
Ambassade de France aux Etats-Unis

Par 

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 19 octobre 2004
Consultable en ligne : http://archives.cafeduweb.com/lire/4888-intel-renonce-au-4ghz.html

http://archives.cafeduweb.com/lire/4888-intel-renonce-au-4ghz.html

